

2022 年 11 月 6 日

生後 6 か月以上 5 歳未満の新型コロナワクチン接種

**Q:先生、うちの子接種した方が良いですか？**

A:はい、接種した方が良いです。

**Q：先生は、なぜ接種をすすめるのですか？**

A：それは、

- 1.オミクロン株になってコロナにかかる子どもが増え、これまで少なかった重症が増え、死亡するお子さんもいます。
- 2.オミクロン株 に対しても発症予防効果があり、重症化の予防効果は発症予防効果より高いことが期待できます。
- 3.ワクチンの成分を含まない薬とワクチンと比べた副反応（有害事象）の調査で両者に差はなく、ワクチン接種後の心筋炎の発生の報告もなく、安全性が確認されています。

この3つの理由から私が所属する日本小児科学会も5歳未満のお子さんへのワクチン接種を推奨しています。

本当に接種したかった5歳未満の子どもにようやく接種できるようになりました。新しく開発されたRNAワクチンのただ一つの心配なことは数十年の長期的なデータが当たり前ですがないことです。そのリスクと比べてもワクチン接種の効果は大きいです。

厚生労働省から分かりやすい資料があります。[「5歳未満の子どもの接種（厚生労働省）」](#)からダウンロードして、内容をご家族で確認し接種するかどうか決めてください。迷った場合は、かかりつけ医またはコールセンターににご相談ください。

参考資料：日本小児科学会 予防接種・感染症対策委員会の提言  
新潟大学医学部小児科学教室 Instagram